

Gobernadores de la Costa Caribe proponen nuevo operador del servicio de la energía

Solicitan al Gobierno intervención directa a Electricaribe



106



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Cartagena | CARTAGENA DE INDIAS | 22/04/2016

Gobernadores y Alcaldes del Caribe colombiano en el marco de la reunión de la Ocad realizada en Cartagena solicitaron al Gobierno Nacional y a la Superintendencia de Servicios Públicos que intervenga a Electricaribe.

Los dirigentes firmaron un documento en donde solicitan al Gobierno intervención directa a Electricaribe y constituyeron una promotora con la que se pueda iniciar un proceso licitatorio para la escogencia de un nuevo operador.

El documento será presentado la próxima semana al Ministro de Minas y Energía, Germán Arce, y posteriormente, se entregará al Presidente de la República, Juan Manuel Santos.

En ciudades como Cartagena y Barranquilla, los habitantes de ambas ciudades tuvieron que soportar hasta 48 horas sin luz lo que provocó protestas por el mal servicio.

El Ocad Región Caribe eligió al gobernador de Bolívar, Dumek Turbay Paz, como nuevo presidente de este capítulo y confía en que la Superintendencia de Servicios Públicos actuará frente a Electricaribe.